



7 Pièces

350 m²

Réf. 451lm

8 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété contemporaine de 350 m², sur un terrain de 2500 m² bénéficiant de plusieurs terrasses, d'une piscine à débordement et d'une vue mer dans le secteur de Cannes Croix des Gardes. Cette villa climatisée de 7 pièces sur 3 niveaux est composée comme suit ;Au rez de chaussée une entrée, un salon de 45m² avec cheminée, une grande cuisine de 30m² prolongée d'une salle à manger de 25m², le tout s'ouvrant sur la terrasse avec piscine. Au même niveau se trouve un sauna avec douche et WC, un bureau qui peut être utilisé comme chambre avec canapé convertible 1.60, une salle de douche, WC et ...

In the district of Croix des Gardes, beautiful contemporary villa of 350 sqm, on 2500sqm of land, benefitting from several terraces, an infinity pool and sea view from each floor. This 7-roomed villa features as follows:On first level, vast entrance-hall with guest toilet, a 45sqm living-room with fire-place, a vast 30sqm kitchen with Miele equipment, dining-room of 25sqm, all rooms open onto the terrace and the pool. A study/ home-office which can be used as bedroom with sofa bed 1.60, shower-room with toilet and a private terrace. Sauna with shower.On garden level: an independent apartment ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com




Marly
PRIVILEGE